

20/03/2025 Audiencia: Fecha: 12.000 Sección: \$708.563 Tirada: 4.200 Frecuencia: OTRAS

Vpe pág: \$1.850.000 Difusión: 4.200 Vpe portada: \$1.850.000 Ocupación: 38,3%



Pág: 3

Hacia una Construcción Sostenible: innovación, formación y compromiso

Vpe:

Por Germán Gómez Gana
Director de las carreras
Técnico en Construcciones
Civiles y Construcción Civil
IP-CFT Santo Tomás,
sede Rancagua

En el marco de una
nueva celebración del Día del
Trabajador y la Trabajador a
de la Construcción, es fundamental reflexionar sobre los
cambios significativos que está
experimentando la industria de
la construcción, tanto a nivel
mundial como en nuestro país.
Actualmente, el sector se está
orientado hacia un modelo mucho más osstenible, que no solo
busca mejorar las prácticas constructivas desde una perspectiva
económica y a corto plazo, sino
que también incorpora crietrois
de conomía circular. Esto implica considerar el impacto ambiental yutilizar los recursos naturales – como materias primas
y energía – de manera efficiente, siempre teniendo en cuenta el entorno y la comunidad.
Al adoptar estas accionets a lo largo del ciclo de vida
completo de los proyectos de
construcción, se busca no soló
omica y la gestión dentro del
sector, reduciendo así los riesgos asociados a los proyectos.
Es importante destacar el
papel crucial que desempeña la
academia en este proceso.
La formación de meuvos profesionales que ingresarán a la
intuativa esto ambiental idad. Esto
nomo el cuidado del medio ambiental de la construcción, el materiale sida des, el diseño y la construcción, el materiale sida des entre des el mora
de la promo a la como analizar los
proyectos en su totalidad, desde
la la operación, el materiale sida des, el diseño y la construcción, el materiale en conprojectos en uso totalidad, desde
la la operación, el material des nometro de menta refleiente, siempre teniendo en cuenta el entorno y la comunidad.
Al adoptar estas accioneta la gestión dentro del
sector, reduciendo as los riesgos asociados a los proyectos.
Es importante destacar el
papel crucial que desempeña
a academia en este proceso.
La formación de mervos profesionales que ingresarán a la
intuación de mecosidades, el diseño y la coristrucción, el materiales más
al operación, el mater

reciclaje en los proyectos. De este modo, podemos contribuir a un entorno y una comunidad más sostenibles, logrando así un sector de la construcción mucho más responsable y consciente.



LOCAL